



令和8年8月から バドミントン部を 地域移行(地域クラブ化) します!

令和7年度
野球部に続く
“第二弾!!”

いつから移行するの?

新7年生及び新8年生を中心となる、新体制が始まる
令和8年8月1日に学校部活動から教育委員会運営の
“いたばし地域クラブ(バドミントンクラブ)”に移行します。

※令和8年4月～令和8年7月までは学校部活動です。

何が変わるの? 何が変わらないの?

指導者

教員又は部活動指導員から、民間の指導者又は兼業の教員となります。

活動場所

これまで通り、自校学校施設(体育館等)となる予定です。

会費

部費から会費へ変わります。
(詳細は裏面)

バドミントン部がない 学校はどうなるの?

令和8年8月1日以降は近隣の中学校を会場とするクラブに参加していただけるよう調整を進めています。
施設の受け入れ可能人数により、最寄りの中学校とならない場合もあります。

※上の3点以外にも、ご家族と確認してほしいことを裏面に記載しています。

入会する前に内容を確認してください。

問い合わせ先

板橋区教育委員会事務局 教育総務課 部活動地域移行係

電話：03-3579-2261

MAIL：ky-bukatsu@city.itabashi.tokyo.jp

裏面へ続く

地域移行Q&A

1. 「地域移行」ってなに？

学校部活動は、少子化の影響や教員の長時間労働といった課題から、このまま続けていくことが困難となっています。

地域移行とは、これまで学校で行われていた部活動が学校以外の人や団体などにより運営や実施されていくことを指します。

そこで、板橋区では、教育委員会が運営する「いたばし地域クラブ」を立ち上げ、中学生の活動機会の確保と教員の負担軽減の両立を図るため、設置校数・部員数ともに多い運動部から優先的にいたばし地域クラブへの移行を進めています。

移行する種目については、活動場所(校庭・体育館)や競技性(団体・個人)など様々な要素を検討した結果、令和8年8月からバドミントン部を地域移行します。

いたばし地域クラブ紹介

板橋区独自の取組として、まずは学校部活動にない種目を皮切りに、令和5年度に女子サッカー、eスポーツ、ロボット数字、令和6年度にサイエンスクラブを創設しました。

令和7年度は、他自治体に先駆け、既存の部活動にある軟式野球部を、区立全中学校同時にいたばし地域クラブへ地域移行し、中学生の活動場所の確保に努めています。

2. 活動回数や活動時間はどうなるの？

部活動と同様の活動回数・活動時間を予定しています。

「板橋区立中学校部活動の在り方に関する方針」に準じて
原則、活動日は週5日以内、平日は2時間程度、土日は3時間程度となります。

3. 部費から会費へ変更します

地域移行後は部費から会費(月払い)に変わります。

- 令和8年4月から令和8年7月までは部費(金額は各校によります。)
- 移行初年度の令和8年9月から令和9年3月までは月額1,000円
※令和8年8月は初月無料です。
- 令和9年4月からは月額2,000円

4. 連絡方法が変わります

地域クラブ独自のアプリでスケジュール管理や欠席連絡などを行う予定です。
入会時に保護者のスマートフォンにインストールしていただく必要があります。

5. 大会には変わらず参加出来るの？

部活動の時と同じように中学校体育連盟の大会に参加できる予定です。